

Trueque en el Festival 2012

En este año el Festival busca crear un espacio para practicar una economía alternativa, en donde la vida social se reproduce de forma distinta a la acostumbrada, pretendemos cambiar el individualismo, la competencia y la ganancia por el bienestar colectivo y la cooperación. Un sitio basado en la confianza, la solidaridad y la ayuda mutua, a través de las siguientes prácticas:

- 1 La verdadera riqueza esta en lo que cada uno puede ofrecer. La economía se basa en los valores que somos capaces de aportar a una comunidad, los cuales pueden ser desde alimentos, vestido, salud, higiene hasta valores que recrean la vida como arte, cultura, educación. Si produces u ofertas algún bien o servicio puedes participar, si aún no lo haces, piénsalo bien, todos podemos ofrecer algo.
- 2 Construyendo la autosuficiencia colectiva. Es casi imposible ser una persona autosuficiente, por lo que siempre dependemos del mercado capitalista, proponemos hacer espacios de reunión de productores para consumirnos entre nosotros, así podemos crear mercados solidarios y ser autosuficientes colectivamente.
- 3 Intercambiamos con trueque y multitrueque. No necesitamos dinero para vivir. Si cada uno de nosotros trae productos y servicios necesarios para una vida digna, hagamos trueque y utilicemos facilitadores de multitrueque.

¿Cómo se hace trueque?

Es muy sencillo simplemente trae tus productos y servicios y ofrécelos a cambio de otros productos y servicios que necesites. Sin embargo para hacer trueque es necesario que ambas partes estén de acuerdo y no siempre hay coincidencia. Para eso hacemos multitrueque.

El trueque se práctica entre 2 personas, en el mismo momento y por cosas del mismo valor.

¿Qué es el multitrueque?

Cuando dos personas no coinciden en intercambiar, aun se puede realizar el intercambio, pagando el producto o servicio con dinero comunitario. El productor acepta este dinero, porque tiene la confianza que podrá intercambiarlo después por otro producto o servicio con otro miembro del grupo, de esta manera nos estamos otorgando crédito comunitario. El dinero comunitario es un facilitador de trueque que sólo tienen valor dentro de una comunidad, con estos facilitadores puedes adquirir los productos y servicios de los demás.

En el multitrueque intercambiamos entre muchas personas, en distintos momentos y por productos de diferente valor.

¿Por qué no utilizamos dinero?

El dinero originalmente sólo era un medio de intercambio, pero se ha convertido en un fin. El sistema monetario emite el dinero como deuda, dando pie a la usura a través del cobro de intereses, con ello se transfiere el dinero de una gran mayoría a pocas manos. En este contexto las personas no pueden adquirir lo necesario para existir, perpetuando la pobreza y explotación.

¿Te interesa?

Realizaremos el trueque el 31 de marzo en los jardines del Museo del Chopo.

Para participar necesitas:

- 1 Registrarte, mandando un correo a cirujanas666@gmail.com (especificando que productos traerás o que servicios puedes ofrecer)
- 2 Llegar puntualmente a las 11 am para tomar una charla sobre el multitrueque, (este es el principal requisito para participar)
- 3- Para tener un espacio para stand el día de la fiesta de clausura del festival (la fecha tentativa es el 7 de abril, avisaremos con tiempo) debes asistir y participar el día 31 de marzo en este ejercicio al que convocamos por este medio.